



Pièces	3 Pièces
Superficie	144 m²
Référence	1572 AD
Prix	5 830 000 €

Cannes

Appartement à vendre (06400)

Spacieux appartement à vendre Cannes Croisette vue mer Dans une résidence de grand standing sécurisée avec gardien 24/7, piscine intérieure chauffée, salle de fitness et sauna, magnifique appartement rénové d'environ 144 m² habitable offrant une vue panoramique sur la baie de Cannes. Situé au 3^{ème} étage face à la mer, il est composé d'un double séjour ouvrant sur 3 terrasses sud de 13 m², d'une cuisine américaine équipée, de 2 chambres en suite, une salle de bain et une salle de douche. Prestations neuves haut de gamme. Climatisation, volets et stores électriques. Une cave et un garage en ...

Spacious apartment for sale Cannes Croisette sea view In a high standing residence with security guard 24/7, heated indoor pool, fitness room and sauna, magnificent renovated apartment of about 144 sqm offering a panoramic view on the bay of Cannes. Located on the 3rd floor in front of the sea, it is composed of a double living room opening onto 3 south-facing terraces of 13 sqm, an equipped American kitchen, 2 en suite bedrooms, a bathroom and a shower room. New high quality fittings. Air conditioning, electric shutters and blinds. A cellar and a garage in the basement complete this exceptional ...

AGENCE IMPACT

45 Boulevard de La Croisette - 06400 CANNES

[Contacter l'agence](#)

[Voir tous les biens de cette agence](#)





www.maisonsetappartements.fr

